

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis munajatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif Pembelajaran IPA Berbasis Keterampilan Proses pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Bireuen”.

Sebagaimana mestinya mahasiswa Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan dalam menyelesaikan studinya dan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan harus melakukan penelitian dan menulis tesis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar tersebut. Dengan demikian tujuan penulisan tesis ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya teristimewa kepada Ayahanda Abu Bakar dan Ibunda Aminah. Serta semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran Civitas Akademika Universitas Negeri Medan.
2. Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris Program Studi yang telah banyak memberikan bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.
3. Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Bapak Dr. R. Mursid, M. Pd, Sekretaris Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M. Pd, yang telah banyak memberikan

bimbingan dan petunjuk serta masukan-masukan yang sangat berarti dalam penyelesaian tesis ini.

4. Dr. R. Mursid, M.Pd dan Sriadhi, M.Pd.,M.Kom.,Ph.D.sebagai pembimbing yang dengan sabar dan tulus dalam memberikan arahan dan bimbingan dalam penulisan tesis ini.
5. Seluruh Dosen Pascasarjana Universitas Negeri Medan, secara khusus Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah banyak memberikan ilmu dan bimbingan selama perkuliahan hingga penyelesaian studi penulis.
6. Seluruh rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Universitas Negeri Medan khususnya angkatan 2016 Program Studi Teknologi Pendidikan Kelas A yang selama ini sudah sama-sama berjuang menuntut ilmu dan bekerjasama dalam meraih kesuksesan bersama.

Semoga segala bimbingan, arahan, dukungan, doa, bantuan, komentar dan saran dari semua pihak mendapat imbalan yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini belum sempurna adanya baik dalam segi penulisannya maupun dari segi ilmiahnya. Untuk itu penulis mengharapkan masukan dari berbagai pihak yang sifatnya membangun guna penyempurnaan tulisan ini.

Medan, Juli 2019
Penulis

Syahril Fazal